

Modaes

Entorno

México, el país con más franquicias españolas de moda

El país latinoamericano se ubica en segunda posición, detrás de Portugal y delante Andorra y Francia.

Modaes
26 may 2017 - 00:00

México, el país con más franquicias españolas de moda

Image not found or type unknown

México, la meca de las franquicias españolas de moda. El mercado azteca es el segundo país donde gigantes como Inditex o Mango concentran la mayor cantidad de tiendas bajo este formato. En México, las empresas españolas de moda encuentran a socios como **Sordo Madaleno** o **El Palacio de Hierro** para operar en el país.

Según se desprende del estudio *La Franquicia Española en el Mundo 2017*, elaborado por la **Asociación Española de Franquiciadores (AEF)**, 79 grupos de moda operan en el extranjero mediante franquicias, el 25,2% del total de compañías analizadas en el ránking.

Las compañías españolas de moda se encuentran presentes de la mano de franquicias en 123 países, siendo, de nuevo, el mayor sector por número de mercados. Los grupos de belleza están en 48 países y los de joyería, en 42.

Por número de empresas, los países donde más exportan los grupos españoles con este tipo de retail son Portugal, México, Andorra, Francia e Italia. Por regiones, en Europa operan el 54% de compañías, en América el 30% y en Asia el 10%, mientras que Oriente Medio, África y Oceanía se reparten el 6% restante.